
令和６年１月１１日開催教育委員会会議記録 
１ 開会・閉会等について 

開催日 令和 6 年 1 月 11 日（木） 

場  所 教育委員会室 

開  会 午後 3 時 00 分 

閉  会 午後 3 時 14 分 

 出席委員    
 教   育   長  加 藤  裕 之  

 委       員  阿 部  博 道  

 委       員  岸 田  玲 子  

 委       員  岡 田  卓 巳  

 委       員  小 山  勉  
 説明のために出席した職員    

 教育委員会事務局次長  宮 本  知 幸  

 教育委員会事務局参事 
（庶務課長事務取扱） 

 浮 田  康 宏  

 学 務 課 長  西 村  克 己  

 指 導 室 長  石 坂  泰  

 すみだ教育研究所長  宮 本  佳 代 子  

 地 域 教 育 支 援 課 長  大 八 木  努  

 ひ き ふ ね 図 書 館 長  有 澤  恵 美 子  

 教育委員会事務局副参事   山 﨑  紀 之  

 
２ 議題について 
  議決事項  

議案第 1 号 すみだ教室受講生に対する教育委員会賞の表彰状の贈呈について 

報告事項 

   第１ 令和５年度東京都教育委員会表彰の受賞者について 

   第２ すみだ教室講師に対する永年勤続感謝状の贈呈について 

 

３ 会議の概要について 
 
○教育長 それでは、本日の教育委員会を開会いたします。本日の会議録署名人は、岸田委員に



お願いします。本日の日程ですが、議案第１号及び報告事項第２については、行政運営上の審

議情報に関わる案件であることから、秘密会として審議したいと思いますが、いかがでしょう

か。 

 （「異議なし」の声あり） 

○教育長 それでは、議案第１号及び報告事項第２については、秘密会として執り行うこととし

ます。なお、会議の進行については、報告事項が終了した後、秘密会に入ることといたします。 

 

 

報告事項第１・・・資料番号【資料１】 

 「令和５年度東京都教育委員会表彰の受賞者について」、学務課長が資料のとおり説明する。 

○教育長 当日に随行者はいるのですか。 

○学務課長 都合がつけば、随行したいと考えています。 

○教育長 ただいまの説明について、何かご質疑はございますか。 

 （質疑なし） 

 

 

○教育長 それでは、会議冒頭で説明しましたとおり、議案第１号及び報告事項第２については、

秘密会として審議します。その前に、委員の皆さんまたは事務局から何かございますか。 

 （発言なし） 

 

○教育長 それでは、ここから秘密会に入ることといたしますので、傍聴人の方は、係員の指示

に従ってご退出ください。 

 

〈秘密会/教育委員会会議規則第２６条第２項の規定により、別に会議録あり。〉 

 

○教育長 以上で、本日の議事は全て終了しましたので、これで教育委員会を閉会します。 

 

 

４ 秘密会について 
開催日 令和 6 年 1 月 11 日（木） 

場  所 教育委員会室 

開  会 午後 3 時 03 分 

閉  会 午後 3 時 14 分 

 出席委員    
 教   育   長  加 藤  裕 之  

 委       員  阿 部  博 道  

 委       員  岸 田  玲 子  



 委       員  岡 田  卓 巳  

 委       員  小 山  勉  
 説明のために出席した職員    

 教育委員会事務局次長  宮 本  知 幸  

 教育委員会事務局参事 
（庶務課長事務取扱） 

 浮 田  康 宏  

 学 務 課 長  西 村  克 己  

 指 導 室 長  石 坂  泰  

 すみだ教育研究所長  宮 本  佳 代 子  

 地 域 教 育 支 援 課 長  大 八 木  努  

 ひ き ふ ね 図 書 館 長  有 澤  恵 美 子  

 教育委員会事務局副参事   山 﨑  紀 之  

 
○教育長 それでは、教育委員会秘密会を開会します。 

 

議決事項第１・・・資料番号【1-1～1-3】 

議案第１号「すみだ教室受講生に対する教育委員会賞の表彰状の贈呈について」を上程し、地

域教育支援課長が資料のとおり説明する。 

○教育長 ただいまの説明について、何かご質疑・ご意見はございますか。 

○岸田委員 すみだ教室では、どのような活動をしているのか、また、各部の年齢層について教

えてください。 

○地域教育支援課長 ５月から翌年２月まで、隔週の日曜日に活動しています。青年部が35歳以

下、壮年部が45歳以下、壮年部がそれ以上の年齢になります。知的障害を抱えた方たちが、社

会活動を行うに当たって必要なマナーやルール等を学んでいます。65歳で卒業という形を取っ

ていますが、卒業後も参加の意思がある方は、ＯＢ会として活動をしています。また、毎年１

度、千代田区、中央区、江東区と４区で連合レクリエーション大会を開き、交流を図っていま

す。墨田区では、長年にわたりボランティアの講師の方たちにご協力いただいておりますが、

講師の方たちの高齢化により、行事の設営の際にはやや男手が足りないといった状況もありま

す。 

○岸田委員 特別支援学校を卒業して、仕事などもしながらこうした活動に参加されているとい

うことですね。 

○教育長 生徒の方たちも高齢化していますが、みなさんとてもエネルギッシュです。講師の方々

は、公立学校の教員や保護司の方など様々です。本当に地域に支えていただいており、今年で

60周年になります。それでは、議案第１号は、原案どおり贈呈したいと思いますが、ご異議ご

ざいませんでしょうか。 



 （「異議なし」の声あり） 

○教育長 それでは、原案どおり贈呈することにします。 

 

 

報告事項第２・・・資料番号【資料2】 

「すみだ教室講師に対する永年勤続感謝状の贈呈について」、地域教育支援課長が資料のとお

り説明する。 

○教育長 ただいまの報告について、何かご質疑はございますか。 

 （質疑なし） 

 

○教育長 秘密会はこれをもって終了とします。傍聴人がいれば入室させてください。 


